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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2020 öffentlich 

 Ausschuss für Soziales, Arbeitsmarkt und Gleichstellung 24.02.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Unsicherheit über den Fortbestand des Wohnbaulandmodells ist noch immer vorhanden. Zu 

wahrscheinlich weniger entstehenden Sozialwohnungen kommen Wohnungen, die aus dem 

Bestand scheiden werden in den nächsten Jahren. Ich erbitte daher Antwort auf folgende 

Nachfragen:  

 

1. Wie viele Wohnungen werden in den nächsten 10 Jahren aus dem Bestand der 

preisgebundenen Sozialwohnungen heraus fallen (Aufschlüsselung in Jahre und Anzahl der 

Wohnungen)? 

2. Wie viele Wohnungen sind bereits seit 2015 aus dem Bestand der preisgebundenen 

Sozialwohnungen entfallen, wie ist somit der derzeitige Stand? 

3. Wie hoch ist die Anzahl der neuen und bereits geplanten Sozialwohnungen in den 

nächsten 5 bis 7 Jahren? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

11.12.2020, gez. i. A. xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau Rötsch 
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